
平成３０年皆野町農業委員会第１２回定例総会議事録 

 

 

１．開催期日  平成３０年１２月２５日（火） 

２．開催場所  皆野町役場 ３階 ３０１会議室 

３．開議時刻  午後 １時３０分 

４．閉議時刻  午後 ２時３０分 

５．宣 告 者      皆野町農業委員会長  四方田 忠 則 

６．委員出席状況 

   農業委員：出席者：１４人・欠席者：０人 

   推進委員：出席者： ５人・欠席者：０人 

番号 氏 名 備  考 番号 氏 名 備  考 

１ 浅 見 寿太郎 出席  １１ 四方田 忠 則 出席  

２ 葦 原 義 人 出席  １２ 久 保 明 弘 出席  

３ 吉 岡 德 夫 出席  １３ 長 島 徳 治 出席  

４ 大 村  茂  出席  １４ 門 平 喜 良 出席  

５ 門 平 眞 一 出席  皆野  田島  武正  出席  

６ 髙 橋 健 一 出席  国神  土屋  貞夫  出席  

７ 若 林  治  出席  金沢  田中  輝雄  出席  

８ 黒 沢 文 作 出席  日野沢  髙橋  清勝  出席  

９ 齊 藤 三惠子 出席  三沢  扇原  久栄  出席  

１０ 山 口  明  出席     

  

７．会議に付した議案 

 

    議案第１号 農地法第５条の規定による許可申請書に対する意見について                                  

２件 

   

８．事務局 宮原宏一、井上裕太   

 

９．会議の概要         
 



四方田会長 

あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

四方田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席委員 

 

四方田会長 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。定刻前にお集まりいただきありがとうございま

す。今年もあと６日になりました。師走になってから日々が駆け足で

過ぎているように感じます。 

年末になりまして本来の寒波が来る予報となっております。今年は

温かい日が続いておりましたが、やっと寒くなります。 

寒くなってくると、雪が溶けず、インフルエンザも流行する心配も

あるわけですが、委員のみなさんは健勝でおられて良いことだと思い

ます。 

また、報告事項にもあるのですが、今年は軽トラ市の実績報告や四

国への県外研修などを実施しました。今後に活かせればと思います。 

本日は議事も少ないですが、慎重に審議いただきましてスムーズに

進行いたしますようにお願い申し上げましてあいさつとさせていた

だきます。よろしくお願いいたします。 

 

大変ありがとうございました。それでは、議案に入りたいと思いま

す。 

議長を四方田会長にお願いいたします。 

 

ただ今の出席委員数は１９名です。 

定足数に達しておりますので、これより平成３０年皆野町農業委員

会第１２回定例総会を開会いたします。 

本日の議事日程はお手元に配付のとおりです。これに従って議事を

進めてまいります。 

次に議事録署名人に、 

１４番、門平喜良委員 

皆野区域担当、田島武正委員をご指名いたしたいと思いますが、こ

れにご異議ございませんか。 

 

  （異議なしの声あり） 

 

ご異議ないものと認めます。よって、議事録署名人に、 

１４番、門平喜良委員 

皆野区域担当、田島武正委員にお願いいたします。 

議案第１号、農地法第５条の規定による許可申請について２件を議

題といたします。 

番号１について審議いたします。 

事務局に議案の朗読をさせます。 

 



事務局 

 

四方田会長 

 

 

皆野区域担 

田島委員 

 

 

 

 

 

 

 

四方田会長 

 

 

３番 

吉岡委員 

 

四方田会長 

 

出席委員 

 

四方田会長 

 

 

 

出席委員 

 

四方田会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

  （事務局朗読） 

 

農地利用最適化推進委員として、皆野区域担当の、田島武正委員に

対象農地の状況について説明を求めます。 

 

１８日に吉岡委員、事務局と現地を確認してまいりましたので報告

いたします。 

番号１について説明いたします。地図をご覧下さい。〇〇〇を〇〇

〇方面に進みますと、〇〇〇手前に右に入っていく道がございます。

そちらを７０ｍ程度進んだ先が現地になります。 

配置図をご覧下さい。見ていただきますとわかるように道路と宅地

に挟まれ、道路の残地のような状況で、幅３０㎝くらいの土地であり

ます。宅地への侵入するためにも必要になる状況です。以上です。 

 

農業委員として、地区担当の３番、吉岡德夫委員も農地の状況確認

に同行されていると思いますが、補足することはございますか。 

 

田島委員の説明のとおりです。面積も少なく、宅地への進入路とな

る土地になります。よろしくご審議の程お願いいたします。 

 

これより本件に対する質疑を行います。 

 

  （なしの声あり） 

 

質疑がございませんので、これより採決いたします。 

本件は、許可相当の意見を付して県知事あて進達することを可とす

る委員は挙手をお願いします。 

 

  （委員の挙手） 

 

挙手委員が多数と認めます。 

よって、本件は許可相当の意見を付して県知事あて進達することに

決定いたしました。 

番号２について審議いたします。 

事務局に議案の朗読をさせます。 

 

  （事務局朗読） 

 



四方田会長 

 

 

皆野区域担 

田島委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四方田会長 

 

 

９番 

齊藤委員 

 

四方田会長 

 

出席委員 

 

四方田会長 

 

 

 

出席委員 

 

四方田会長 

 

 

 

 

 

 

農地利用最適化推進委員として、皆野区域担当の、田島武正委員に

対象農地の状況について説明を求めます。 

 

同じく１８日に齊藤委員、事務局と現地を確認してまいりましたの

で報告いたします。 

番号２について説明いたします。案内図をご覧下さい。 

〇〇〇の前の道を〇〇方面に３００ｍくらい行きますと信号があり

ます。その信号を〇〇〇方面に進むと工場がありましてそこに申請地

があります。 

現在は、車を分けて置いているとの事ですが、集約するには良い場

所ではないかと思います。 

周りの農地にも全く影響はありません。よろしくご審議の程お願い

いたします。 

 

農業委員として、地区担当の９番、齊藤三惠子委員も農地の状況確

認に同行されていると思いますが、補足することはございますか。 

 

田島委員の説明のとおりです。何も問題はございませんのでご審議

の程お願いいたします。 

 

これより本件に対する質疑を行います。 

 

  （なしの声あり） 

 

質疑がございませんので、これより採決いたします。 

本件は、許可相当の意見を付して県知事あて進達することを可とす

る委員は挙手をお願いします。 

 

  （委員の挙手） 

 

挙手委員が多数と認めます。 

よって、本件は許可相当の意見を付して県知事あて進達することに

決定いたしました。 

以上で、審議いただく議案はすべて終了いたしました。ありがとう

ございました。 

 

 

 


